



Presenta Alejandra del Moral su agenda para la niñez

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Metepec, Méx.— Erradicar el *bullying*, recuperar estancias infantiles, evitar que las drogas lleguen a los niños y trabajar por la seguridad, salud y educación de los menores, especialmente de los más pobres, son temas que conforman la agenda para la niñez y la adolescencia que dio a conocer Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición del PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza, rumbo a la gubernatura del Estado de México.

En el Día del Niño, Del Moral inició su jornada en la Plaza Cívica de Metepec, acompañada por sus hijos Alejandro y Eugenia. Josefina Vázquez Mota, presidenta de la Comisión de Derechos de la



Alejandra del Moral estuvo este Día del Niño en Metepec.

Niñez y de la Adolescencia en el Senado y Ana Lilia Herrera Anzaldo, presidenta de la Comisión de Derechos de la Niñez y la Adolescencia en la Cámara de Diputados, también acompañaron a la abanderada aliancista quien firmó la Agenda para la Niñez y Adolescencia Mexiquense. ●